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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Anerkennung von im Ausland erworbenen Abschlüssen medizinischer Fach-
kräfte.  

Wir fragen den Senat:  

1. Wie viele Abschlüsse medizinischer  Fachkräfte sind in den vergangenen 
zwei Jahren in Bremen und Bremerhaven nach welcher Bearbeitingszeit 
anerkannt worden und hält der Senat dies für ausreichend? 

2. In welchem Umfang (Vollzeitäqivalente) steht seitens der zuständigen Be-
hörden Personal für die Prüfung und Anerkennung der entsprechenden 
Anträge medizinischer Fachkräfte zur Verfügung und hält der Senat dies 
für ausreichend?  

3. Wie bewertet der Senat, angesichts des Bedarfs in medizinischen Berufs-
feldern, die Anerkennungsverfahren für medizinische Fachkräfte mit im 
Ausland erworbenen Abschlüssen und welche Verbesserungen hält er für 
erforderlich? 

 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


